

Octobre 2024



IZEL INFO

www.izellesequerchin.fr

SEMAINE BLEUE

La Semaine bleue est une célébration se déroulant partout en France et qui vise à promouvoir le bien-être des personnes âgées et à sensibiliser le public à leurs besoins.

Elle a lieu chaque année au mois d'octobre. Elle se déroulera cette année 2024 du 30 septembre au 6 octobre.

Valoriser la place des aînés et les liens intergénérationnels dans notre société

365 jours pour agir, 7 jours pour le dire

30 septembre au 6 octobre 2024

Semaine nationale des retraités et personnes âgées

Pour entretenir la flamme !

Les membres de la Commission Animation, Vie sociale et Cadre de vie en profiteront pour rendre visite à nos personnes âgées de 85 ans et plus pour partager un moment de convivialité.

Le mot de la Maire



Chères Izelloises,
Chers Izellois,

Suite à deux accidents de personnes au carrefour des rues de Lens, de Neuvireuil et de l'Église au printemps dernier, la Municipalité a organisé en juillet une rencontre avec les représentants du Département responsables des D48 et D40. Il a été constaté que ces accidents survenus à Izel sont toujours liés à des refus de priorité et non à des excès de vitesse.

La Mairie a ainsi décidé d'installer un STOP au carrefour des rues de Lens et de l'Église et de redimensionner certains panneaux de signalisation avant la fin d'année 2024. J'ai également rencontré le major de la Gendarmerie nouvellement arrivé à la caserne de VITRY EN ARTOIS ainsi que notre référent gendarme, avec lesquels je fais des points réguliers, dans un souci de "maintenir le village en sécurité".

Dans le même esprit, j'ai reçu début septembre une pétition concernant la vitesse excessive perçue par certains riverains de la rue de Neuvireuil et je comprends que chacun soit soucieux du respect de la réglementation et du code de la route.

Soyez assurés que la sécurité de tous est ma priorité et que la Gendarmerie en est informée...

Portez-vous bien !

*Sentiments dévorés,
Corinne DUBOIS*

Repas des aînés 2024

Le repas des aînés organisé par la Municipalité et le Comité des Fêtes et d'Entraide aura lieu le dimanche 20 octobre.

Chaque ayant droit a reçu une invitation personnelle avec coupon de participation à retourner en mairie pour le 6 octobre.



Festivités de fin d'année : prochains rendez-vous

- ♦ Dimanche 20 octobre : repas des aînés
- ♦ Samedi 2 Novembre : Bourse aux jouets (A.B.D.E.I)
- ♦ Lundi 11 novembre : Commémoration Armistice
- ♦ Vendredi 15 Novembre : concert de la Sainte-Cécile
- ♦ Dimanche 17 novembre : repas dansant Randonneurs Izellois
- ♦ Dimanche 24 novembre : repas dansant AAEPI
- ♦ Premier week-end de décembre : Téléthon
- ♦ Samedi 7 décembre : marché de Noël
- ♦ Samedi 14 décembre : arbre de Noël

✓ *Echos des associations*

❖ A.A.E.E.P.I.

Jean-Baptiste André Godin né en 1817 dans une famille très modeste, parcourt la France pour perfectionner son métier de serrurier. Ouvrier inventif, il crée en 1840 un petit atelier de fabrication de poêles en fonte de fer. De 1859 à 1884, il bâtit à proximité de son usine de Guise encore en activité, une cité de 2000 habitants qui devait offrir « les équivalents de la richesse » aux familles des employés.

C'est ce « Palais Social » aussi nommé « Familistère » composé d'étonnantes pavillons d'habitation collective et de nombreux équipements de service tels que magasins, buanderie, piscine, crèche, école, théâtre, jardin et promenades que les participants au voyage organisé par l'A.A.E.E.P.I. ont pu visiter le samedi 7 septembre dernier.

Vint ensuite la pause déjeuner au restaurant « La Villa d'Isle » à Saint Quentin où un délicieux repas attendait les convives. L'après-midi, retour en enfance grâce à la découverte du village des métiers d'antan et du musée Motobécane. Dans une ambiance authentique et chaleureuse et au détour d'une rue, chacun a pu observer des vélos oubliés, une collection de voitures hippomobiles, un ensemble d'objets rares ou insolites, des vieilles boutiques d'autrefois ainsi qu'une magnifique collection de motocyclettes et motos.

De retour à Izel, les participants s'inquiétaient déjà de la prochaine destination.

Encore une belle journée inoubliable et très conviviale !



✓ *Animation, vie sociale et cadre de vie*

Voyage organisé en Bretagne

Le samedi 24 août, un groupe d'Izellois, accompagné de l'Amicale des Bonnes vacances de Rouvroy, a pris la route en direction de Saint-Gildas-de-Rhuys en Bretagne.

Ils ont séjourné au village vacances La Pierre Bleue pendant une semaine.

Au programme, nos vacanciers ont pu profiter des joies de la plage, des animations proposées par le village vacances mais aussi d'excursions à la Baule, l'Île aux Moines, Vannes, Guérande, la presqu'île de Quiberon..... Ainsi que de visites d'une biscuiterie de palets bretons et d'une cidrerie.



Une semaine bien enrichissante aussi bien dans le domaine du partage, des échanges que dans celui de la convivialité !

✓ *Informations diverses*



Dératisation : l'affaire de TOUS !

Les rongeurs ont des dents dont la croissance est continue tout au long de leur vie. Leurs incisives poussent de 2 à 5 mm par semaine ce qui les obligent à ronger tous types de matériaux et d'aliments pour les user ! Rien ne leurs résiste et ils peuvent faire de gros dégâts en plus du risque sanitaire avec la transmission potentielle de maladies.

Ils se reproduisent à vitesse vertigineuse : un seul couple peut engendrer 5000 individus en une année (16 rats par portée) !

Quels sont les bons réflexes pour empêcher une invasion de rats ?

- ⇒ Sortez régulièrement vos déchets et garder vos poubelles bien fermées.
- ⇒ Évitez l'accumulation d'objets.
- ⇒ Ne laissez aucun reste de nourriture surtout dans les composteurs qui doivent être aérés et retournés très souvent.
- ⇒ Boucher les fissures et les trous.



**LA DERATISATION
C'EST L'AFFAIRE DE TOUS !**

La Mairie prend en charge les campagnes de dératisation en extérieur dans tous les espaces publics (réseau d'égout, fosse de l'Escrebieux, bâtiments communaux, stade, cimetière, école, salle des fêtes etc.).

Cette lutte ne sera pas suffisamment efficace sans l'intervention de chacun dans les espaces privés, notamment si vous constatez régulièrement la présence de rongeurs.

Si malgré tout, vos mesures de prévention ne sont pas suffisantes, le moyen le plus efficace est de faire appel à des dératiciseurs qui sauront intervenir de manière efficace avec des produits adéquats qu'un particulier ne pourrait pas se procurer.

PANNEAUPOCKET

PanneauPocket est une application mobile simple et efficace permettant à tous les citoyens d'être informés et alertés en temps réel des événements de leur commune.

PanneauPocket est présenté aujourd'hui comme l'outil le plus utilisé en France :

[PanneauPocket à l'antenne - Panneau Pocket](#)

Gratuit et anonyme, simple d'utilisation, il est disponible sur tous les supports (Smartphone, tablette et ordinateur) et téléchargeable sur tous les Store (PlayStore, AppStore et AppGallery), même si d'évidence le téléphone portable est devenu plus pratique et efficace pour toucher directement les administrés .

Ce sont actuellement plus de 880 smartphones ou tablettes qui possèdent Izel-lès-Équerchin dans leurs favoris avec un total de 64 831 lectures sur l'année 2023 et déjà 51 811 lectures sur l'année 2024 (chiffre arrêté au 28 septembre).



Alors si vous ne l'avez pas encore fait, rejoignez nous sur PanneauPocket afin de retrouver l'actualité de la commune et rester informés en temps réel des informations et alertes la concernant !



Panneau Pocket
Les informations et alertes de la commune sont sur **PanneauPocket**

100% GRATUIT & ANONYME

0% PUBLICITÉ

1 Ouvrez votre application Play Store, App Store ou AppGallery sur votre téléphone ou sur votre tablette ou scannez le QR Code

2 Tapez "PanneauPocket" dans la barre de recherche et cliquez sur "Installer". L'application est gratuite !

3 Ouvrez PanneauPocket puis recherchez la commune, son code postal ou cliquez sur "Autour de moi". Recevez l'actualité en temps réel en cliquant sur le cœur

Retrouvez PanneauPocket sur votre ordinateur app.panneaupocket.com

Culte

Pas de célébration en octobre.

Cimetière

A l'exception du nettoyage des sépultures, il est rappelé que les travaux au cimetière sont **interdits la semaine qui précède la Toussaint**.

Accueil de loisirs

L'équipe d'animation accueillera vos enfants du 21 au 31 octobre

Les inscriptions sont ouvertes sur **Parascol** depuis le 24 septembre jusqu'au 4 octobre 2024 inclus.

Les places étant limitées, aucune inscription ne sera prise en compte passé ce délai.



Animation, vie sociale et cadre de vie

La Commission, en collaboration avec l'Amicale des Bonnes vacances de Rouvroy, propose aux Izellois un séjour pension complète en Touraine du 23 au 30 août 2025 à CHEDIGNY, au village vacances La Saulaie (15 minutes de Chenonceau et 25 minutes de la ville royale d'Amboise).

Sorties envisagées : Châteaux de la Loire, zoo de beauval, le village de Chédigny (un des plus beaux villages de France)...

Prix : 770 € chambre double / 875 € chambre individuelle (transport compris).



Inscription avant le 31 mars 2025 et renseignements auprès de :

Madame Sandra DUSAUTOIR : 06 38 19 21 71

Madame Annie ENGELAERE : 06 71 31 50 14



Stationner sur un chemin piétonnier, sur un passage piéton, dans un virage ou une intersection, devant des entrées ou sorties de domaines publics ou privés, devant les poteaux incendie est considéré comme très gênant au regard du code de la route.

Etat civil

Décès

Le 15 septembre, Francine DELBENDE,
Nos condoléances à la famille éprouvée.

NOUVEAU DISTRIBUTEUR DE PAIN A IZEL

Le distributeur de pain installé rue de la Mairie a été alimenté pour la dernière fois par la Boulangerie NEE le samedi 28 septembre.

Nous souhaitons une bonne et heureuse retraite à M. et Mme NEE !



La Boulangerie KETELS installera un nouveau distributeur le week-end du 5 octobre.

Vous pourrez à nouveau profiter du lundi au samedi de pains, baguettes, brioches et viennoiseries (approvisionnement entre 7H15 et 7H45).



Secrétariat de mairie

- * de 8H30 à 12H30 le lundi
- * de 9H à 12H les mercredi et vendredi
- * de 14H à 18h00 le mardi (17h00 pendant les vacances scolaires)
- * de 14H à 17H le jeudi

Contact mail : mairie@izellesequerchin.fr

Permanences des élus

En mairie, sur rendez-vous

